

Zürich/London, 03 Dezember 2014. Rt Hon David Davis, Mitglied des Britischen Parlaments und ehemaliger Minister für Wissenschaft, wird neues Mitglied des Verwaltungsrats der MetrioPharm AG.

„Es ist ein Privileg unsere Ideen mit einem erfahrenen Geschäftsmann wie David Davis zu teilen“, sagte Dr. Wolfgang Brysch, CSO und Präsident des Verwaltungsrats. „Mit seiner Erfahrung als Wissenschaftler und als Manager wird Herr Davis wertvolle Fachkenntnis und Kompetenz in den Verwaltungsrat einbringen und unseren Wachstumskurs weiter stärken.“

David Davis studierte Molekular- und Computerwissenschaften an der Warwick Universität. Darüber hinaus hält er einen Masterabschluss von der London Business School und absolvierte das ‚Advanced Management Programm‘ in Harvard.

Nach einer erfolgreichen Managementlaufbahn bei Tate Lyle PLC und dem Globe Investment Trust ist Herr Davis seit 1987 Mitglied des Britischen Parlaments. 2010 wurde er Vorsitzender der „Future of Banking Commission“ die sich mit den Ursachen der Bankenkrise befasst. David Davis ist ein anerkannter Experte der Finanz- und Schuldenkrise in Europa sowie in den Bereichen Bildung und Bankwesen. Er ist heute einer der bekanntesten Politiker in Großbritannien.

David Davis veröffentlichte in unterschiedlichen Fachzeitschriften unter anderem zu den Themen Dividendenpolitik, High-Tech Projekte und der Nutzung von quantitativen Managementmethoden sowie das Buch: „How to Turn Around a Company“.

---

## Über das Unternehmen

Die MetrioPharm AG ist ein pharmazeutisches Entwicklungsunternehmen, das neue Medikamente zur Behandlung von Entzündungs- und Autoimmunkrankheiten sowie von bakteriellen und viralen Infektionen entwickelt.

Die Medikamente der MetrioPharm AG basieren auf der Wirkstoffplattform MP1000, einer aus kleinmolekularen, synthetischen Molekülen bestehenden Medikamentenfamilie. Wirkstoffe der MP1000 Plattform zeichnen sich durch ein breites anti-entzündliches und infektionshemmendes Wirkspektrum sowie durch hohe Sicherheit und Verträglichkeit aus.

Das im Jahr 2006 gegründete Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Zürich und darüber hinaus eine 100%ige Tochtergesellschaft in Hennigsdorf bei Berlin.

---